

13.04.2023 um 00:01 Uhr

hr4 ÜBRIGENS



Ein Beitrag von  
Bernd Priestersbach,  
Evangelischer Pfarrer, Fulda

## Aufblühen mit Gottes Segen im Himmelszelt

In 2 Wochen ist es soweit, dann wird in Fulda die Landesgartenschau 2023 eröffnet. Ganze 165 Tage lang laden Themengärten, Blumenschauen, kulturelle Angebote ein. Zum Staunen, Entspannen. Genießen. Für alle Sinne gibt es etwas.

Auch für die Seele. Dafür sorgt die Evangelische Kirche. Sie ist mit dabei. Auf der Landesgartenschau.

Das Himmelszelt auf der Landesgartenschau in Fulda

„Da blühe ich auf“ – Unter diesem Motto wird es vielfältige Angebote geben. Im Himmelszelt. Der kirchlichen Anlaufstelle auf dem Gelände der Gartenschau. Gleich rechts vom Haupteingang. Das ‚Himmelszelt‘ – Unter seinem Dach finden Musik-Events statt. Mitmach-Aktionen. Kabarett. Und vieles mehr. Ein Ort des Zusammenkommens soll es sein. Das Himmelszelt. Und ein Raum für Gespräch, Gebet und Gottesdienst.

Mitarbeit im Himmelszelt

Ich werde den ganzen Monat Juni über mitarbeiten. Ich bin schon gespannt auf die Begegnungen mit den Besuchern. Vielleicht wollen manche nur kurz einmal ausruhen. Oder Gott einfach ‚Danke‘ sagen für erfahrenes Glück. Andere

werden mit Sorgen kommen. Gott um Hilfe bitten. Oder ein Gespräch suchen.

Ein tägliches Angebot: „Hol dir Gottes Segen“

Wie auch immer: Menschen sollen „Aufblühen“ im Himmelszelt. An Herz und Seele sich stärken lassen. Und gesegnet werden. „Hol dir Gottes Segen“ – ist deshalb ein tägliches Angebot im Himmelszelt. Ich kann mich segnen lassen. Mir wird Gottes Kraft für meinen Lebensweg zugesprochen. Mir. Mir und meinen Partner. Uns als Familie. Uns als Großeltern und Enkel..... Wie ich es brauche. Ich bin sicher, das tut gut. Da kann ich aufblühen.